

Thema: Prater Wien

Autor: F.D.

POLITIKER-SPEED-DATING

Einige Jungpolitiker luden vergangenen Mittwoch zu einem besonderen Stelldichein. 150 Jugendliche trafen sich mit Vertretern von SPÖ, Grünen, ÖVP und BZÖ zum Speed-Dating im Wiener Riesenrad. 14 Schüler pro Gondel diskutierten eine Runde lang mit jeweils einem Politiker über Themen wie Datenschutz, Internet und Europa im Jahr 2050. Die Rendezvous waren der Auftakt zum viertägigen Medienkongress für Schüler, der den Jugendlichen das Zusammenspiel zwischen Medien und Politik näherbringen sollte. Organisiert wurden die Workshops vom Bund Europäischer Jugend, vom Verein für Bildung und Jugendkommunikation und dem Unterrichtsministerium.

F. D.